

lunes 22 de marzo de 2021

El Ayuntamiento mejora la seguridad del Mercado con la rehabilitación de la estructura y las carpas de protección

Los trabajos, con un presupuesto que ronda los 40.000 euros, han arrancado este lunes y se desarrollarán por secciones y en horario de tarde para minimizar las molestias y facilitar la actividad



El Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado este lunes las obras de rehabilitación de la estructura y las carpas que protegen el Mercado Municipal para mejorar la seguridad de la instalación. Con un presupuesto que ronda los 40.000 euros, los trabajos, que se prolongarán durante aproximadamente un mes, se desarrollarán por secciones y en horario de tarde para minimizar las posibles molestias y garantizar la continuidad de la actividad.

La concejala responsable, Carla Cabrera, detalla que esta intervención sigue las recomendaciones que se determinan en el informe técnico encargado por su área para evaluar el estado del armazón, tanto del toldo poligonal, de 500 metros cuadrados y en un lateral del espacio, como de la carpa principal, de 1.500 metros cuadrados y bajo la que se encuentran la mayoría de los puestos.

La edil explica que, “ante los años que lleva la instalación en la plaza del Cristo a pesar de haber sido pensada como una solución temporal, con la entrada del nuevo grupo de Gobierno, en junio de 2019, se decidió solicitar un estudio sobre la seguridad”. Si bien se concluye que la estructura es segura, se aconseja llevar a cabo una serie de actuaciones de mantenimiento y conservación para ofrecer “las mejores garantías”.

Entre las labores que se contemplan para la carpa poligonal, está la sustitución de las lonas. En el caso de la carpa principal, se encuentran la mejora del toldo, el cambio de tornillos oxidados, de cables laterales de arriostramiento y el aumento de abrazaderas.

Carla Cabrera recuerda que el presupuesto municipal para este año recoge otras inversiones, con un montante superior a los 130.000 euros, para “modernizar” el recinto de la plaza del Cristo, “aunque haya sido pensado con un uso temporal. Una de las prioridades del Ayuntamiento es redactar de forma transversal, entre las áreas de Mercado y Obras e Infraestructuras, un nuevo proyecto para la futura infraestructura, a trasladar a la plaza del Adelantado y para lo que queremos contar con la participación de los recoveros y recoveras. No obstante, hasta que esa instalación no sea una realidad, debemos ofrecer tanto a los comerciantes como a las usuarias y usuarios unas condiciones adecuadas, con el propósito de facilitar la actividad e impulsar el consumo del producto local”, subraya la concejala.

Para garantizar un servicio de calidad, la Corporación prevé diversas acciones para este ejercicio, dirigidas a renovar el aspecto físico y a promocionar su atractivo entre la población. En el primer grupo, aparte de proceder a



la rehabilitación de las carpas y la estructura, se ha instalado una cámara frigorífica para mejorar la conservación de la carne y el pescado, entre otras iniciativas previstas. De forma paralela, existen otras acciones de dinamización, como son los casos de la creación de una marca, una nueva guía comercial para La Laguna y actividades específicas para celebrar fechas señaladas.